

子供服に付属したジュエリーから高濃度の重金属!!

米国ワシントン州生態学省(DOC)が子供用のジュエリーに含まれる鉛やカドミウムなど重金属の調査を行い、子供服に付属するジュエリーから最大でカドミウムが98.4%、鉛が5%を超えるなど高濃度の重金属が検出されたことを公表しました。

非常に高濃度の重金属が検出され危険性が高いことから、日本においても検査をおすすめします!



カドミウム98.4%検出された
ジュエリーとドレス



鉛が5.1%検出された
ジュエリーとドレス

(画像はDOCのニュースリリースより)

当財団では食品衛生法、玩具安全基準(ST基準)、米国基準(CPSIA)などに対応した重金属の検査を行っています。日本国内で販売される子供用ジュエリーや海外に輸出されるものなど、お気軽にご依頼・ご相談ください。

お問い合わせはこちら



一般財団法人 日本文化用品安全試験所 (ブンカケン)

東京事業所 化学分析センター TEL:03(3829)2515

E-Mail: kagaku-tokyo@mgsl.or.jp

大阪事業所 化学分析部 TEL:072(968)2228

E-Mail: kagaku-osaka@mgsl.or.jp